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Список  «неприкасаемых» 

работников хотят расширить

Супербабушка

Пенсионерка из Ульяновска завоевала титул чемпионки России по легкой атлетике.

Турцию и Ульяновскую область  

связывает будущее

Турецкая компания «Майджем» реализует в Ульяновской 

области проект по производству сварочной проволоки.

Лукашенко пообещал помочь 

Украине с нефтепродуктами

Япония планирует принять новые 

санкции против России 5 августа

«Забытая война» 

действительно забыта?

По данным опроса, проведенного недавно ВЦИОМ, более 

половины россиян (58%) затруднились озвучить причины 

начала Первой мировой войны. Официальный повод к 

объявлению войны - убийство в Сараеве австрийского эрц-

герцога Франца Фердинанда - вспомнили лишь 15% опро-

шенных. Еще меньше россиян (9% опрошенных) знают, что 

войну начала Австро-Венгерская империя. 

О том, что в военном противостоянии участвовали альянсы 

государств - Антанта и Тройственный союз, - сказали 12% 

россиян. Другие же перечисляли различные страны мира 

в качестве противников России: Британскую империю, 

Францию, Японию и другие страны.

На рассмотрение в Государственную думу внесен за-

конопроект, суть которого состоит в том, что работников, 

которым до выхода на пенсию остается два года, уволить 

будет проблематично, в том числе в связи с сокращением 

штата. Однако многие работодатели уверены, что молодые 

сотрудники гораздо эффективнее возрастных. Впрочем, 

парламентарии встали на защиту последних.
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Роспотребнадзор запретил ввозить 

в Россию украинский сок 

Капитан  

возвращается на лёд!

Многолетний капитан «Волги» Виталий 

Макаров передумал завершать карьеру 

По завершении минувшего сезона 

один из лучших бомбардиров в истории 

«Волги» решил повесить коньки на гвоздь. 

«Такое время рано или поздно приходит в 

карьере любого спортсмена. Буду искать 

другую работу, у меня есть экономическое 

образование. А пока мне хочется от всего 

отключиться и как можно больше вре-

мени проводить с семьей», - сказал тогда 

38-летний хоккеист. И вот, как удалось 

выяснить корреспонденту «УП», Виталий 

Макаров возвращается на лед. Отныне он 

игрок ХК «Динамо-Казань».

Ульяновская земля 

станет частью проекта  

«Россия - наш общий дом» 

Россия в пазлах, но объемных и наполнен-

ных землей со всех ее областей, краев и 

регионов, -  такую цель ставит перед собой 

путешественник из Краснодарского края 

Вячеслав Черемискин. В сентябре прошлого 

года на своем авто он стартовал из Сочи, 

чтобы объехать всю страну. Путешественник 

побывал и в Ульяновске.

Мешок с землей, выкопанной напротив 

нашей редакции, 58-й по счету, а это значит, 

Ульяновск - 58-й регион России, где побывал  

путешественник-энтузиаст Вячеслав Чере-

мискин, реализатор необычного проекта по-

священного созданию уникального символа 

единства - панно «Россия - наш общий дом!».

В Сербии в честь Путина открыли кафе 

Платите больше, живите лучше!

Когда Жерар Депардье решил стать саранским меща-

нином, он бежал в том числе и от высоких французских 

налогов. И вряд ли предполагал, что в России могут по-

высить налог на доходы граждан с 13 до 15 процентов, а 

НДС увеличить с 18 до 20. А реально ли появление в на-

шей стране прогрессивной налоговой шкалы? И сколько 

сейчас каждый россиянин платит налогов?

Подпишись
на «Ульяновскую правду» 
в редакции по специальным ценам
индексы:   54450 - «толстушка» по вт. и пт. 
                            54456 - документы

 звоните по тел. (8422) 41-04-32
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Медведев обязал турфирмы выдавать 
клиентам билеты за сутки до поездки 
теперь	туроператоры	обязаны	за	сутки	до	
путешествия	передавать	своим	клиентам	на	
руки	все	необходимые	документы,	в	том	числе	
билеты	туда	и	обратно,	даже	в	тех	случаях,	
когда	речь	идет	о	чартере.

Для велосипедистов Москвы 
запустят мобильное приложение 
Для	московских	велосипедистов	запустят	мобиль-
ное	приложение.	с	помощью	приложения	можно	
будет	проложить	маршрут	по	городу,	замерить	
пройденное	расстояние	и	подсчитать	расход	
калорий.	пользователи	смогут	отмечать	на	карте	
места	с	плохим	покрытием	и	наносить	на	карту	
собственные,	проверенные	маршруты.

На международном 
инвестиционном форуме  
«Сочи-2014» было заключено  
310 соглашений  
на 353 миллиарда рублей. 

За годы работы форум приобрел статус одно-
го из главных экономических событий России. 
Каждый год сюда приезжают тысячи участников 
из России и других стран. Одни - чтобы показать 
свои проекты, другие - чтобы вложить в них день-
ги. Самые многочисленные делегации прибыли из 
Китая, Германии, Турции, Франции, Швейцарии и 
Японии. Количество участников на форуме в этом 
году было рекордное - почти 10 тысяч человек.

Форум качественно вырос. Это отмечают все 
участники. И объем инвестиций, который был 
представлен всеми регионами, в том числе нашим, 
конечно, поражает.

В ближайшее время инвесторы приступят 
к строительству трех крупных промышленных 
предприятий на территории Ульяновского регио-
на. В частности, с одной из российских компаний 
договорились о строительстве на территории 
Ульяновской области двух крупных заводов. Сей-
час решаются последние юридические и финансо-
вые вопросы, связанные с землей.  

- Надеюсь, что уже в октябре мы официально 
подпишем соглашение. Очень продуктивно про-
шла встреча и с крупной иностранной компанией: 
мы обсудили возможность реализации инвест-
проекта по созданию производства специальных 
автокомплектующих для автомобильных заводов 
Российской Федерации. Сейчас идет оформле-
ние земельного участка. Рассчитываем подпи-
сать соглашение также в октябре. Это будет по-
настоящему прорывной проект, - отметил Сергей 
морозов.

Кроме того, 19 сентября губернатор встре-
тился с руководством инвестиционной компании 
«Абу-Даби Инвестмент» (ОАЭ), а также главами 
российских компаний «Технониколь» и «Лента».

С представителями «Абу-Даби Инвестмент», 
являющейся государственным инвестфондом 
своей страны, Сергей морозов обсудил возмож-
ности реализации инвестиционных проектов в 
Ульяновской области при софинансировании 

«Сочи-2014» стал площадкой для развития  
промышленного потенциала Ульяновской области

ОАО «Сбербанк России», в частности, выращивания элитных 
зерновых культур.

На встрече с руководством корпорации «Технониколь» об-
суждались планы компании по расширению существующего в 
регионе производства строительных материалов.

Кроме того, в рамках форума прошли переговоры с предста-
вителями российской компании «Лента». На сегодняшний день 
фирма реализует проекты по строительству гипермаркетов на 
территории области. Два объекта - в Ульяновске и Димитровгра-
де - уже построены и успешно работают. Руководство «Ленты» 
заявило о готовности к дальнейшему развитию в регионе.

- С владельцами «ААР Рус» мы сегодня окончательно со-
гласовали возможность строительства с конца этого года центра 
технического обслуживания самолетов, в том числе иностранного 

производства. Кроме того, мы обговорили перспективы создания 
нескольких крупных предприятий, которые будут заниматься 
производством авиакомплектующих, - подчеркнул глава региона.

Также Сергей морозов принял участие в деловом завтраке 
«Сбалансированность бюджета или ускорение роста: время вы-
бирать», организованном ОАО «Сбербанк России», и в пленар-
ном заседании «Россия между Европой и Азией: новая регио-
нальная политика в современных условиях», которое прошло 
под председательством премьер-министра Российской Феде-
рации Дмитрия медведева.

«Трудно не согласиться с Дмитрием медведевым, который вы-
разил уверенность, что нынешний год, несомненно, будет вписан в 
историю как год открывшихся возможностей для России ощутить 
себя мировой державой», - резюмировал Сергей морозов.

В Димитровграде построят крупный  
академгородок для молодых  
специалистов ядерной отрасли 

С 19 по 21 сентября в селе Рязаново около Дими-
тровграда при поддержке регионального правитель-
ства прошел молодежный форум «Энергия поколе-
ний», где принимали участие около двухсот студентов 
и молодых ученых из научно-исследовательских 
институтов и предприятий, которые принадлежат 
Госкорпорации «Росатом». На форуме губернатор 
Сергей морозов заявил, что до конца года в городе 
Димитровграде Ульяновской области стартует строи-
тельство крупного академгородка для моло-
дых специалистов ядерной отрасли. 

Аграрии взялись за свёклу и подсолнечник
На полях началась уборка технических культур. 

Яна Крапивина �

Уборочная кампания близка к завершению. 
Большинство хозяйств полностью собрали урожай 
зерновых и зернобобовых культур. На сегодняшний 
день осталось убрать чуть больше 2% зерновых, в 
основном это крупяные культуры и кукуруза на зер-
но. По данным областного аграрного ведомства на 22 
сентября, в целом по области с площади 510 тыс. гек-
таров намолочено 1 млн 100 тыс. тонн зерна 
с урожайностью 21,6 центнера с гектара. стр.			 4 стр.			 6
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ГеорГий Кузнецов �

На встрече с  трудовым коллективом 
новый генеральный директор ОАО «Авиаци-
онный комплекс им. С.В. Ильюшина» Сер-
гей Сергеев изложил основные цели и задачи  
ОАО «Ил» на ближайшее время и на перспективу.

В частности, было объявлено о создании на 
базе ОАО «Ил» авиационной компании холдин-
гового типа, в которую войдет группа предпри-
ятий транспортной авиации ОАО «ОАК-ТС».  
Эта компания будет обеспечивать полный цикл 
создания и сбыта авиатехники: от концепта и 
разработки до поставки самолетов заказчикам 
и организации сервисного обслуживания.

К концу 2015 года - в первом квартале 2016 
года планируется завершить первый этап: 
объединение ОАО «Ил» с ОАО «ОАК-ТС»  
и ОАО «ЭМЗ им. В.М. Мясищева». На втором 
этапе в новую холдинговую структуру войдут 
два серийных завода: ЗАО «Авиастар-СП» и 
ОАО «ВАСО».

Особое внимание будет уделено перефор-
матированию проектных ресурсов. В итоге на 
площадках в Москве (ОАО «Ил»), в Жуков-
ском (ОАО «ЭМЗ им. В.М. Мясищева»), в 
Ульяновске (филиал ОАО «Ил») и в Вороне-
же (филиал ОАО «Ил») предстоит увеличить 
инженерно-конструкторский потенциал при-
мерно в 2,5 раза.

В Ульяновске с серьезными 
нарушениями прошел аукцион  
на ремонт дорог. 

При проведении аукциона в электронной 
форме заказчик - комитет дорожного хозяй-
ства региона - нарушил порядок обоснования 
цены контракта, применив неверный метод 
расчета его максимальной цены. К слову, цена 
контракта составила более 286 миллионов 
рублей. Дата проведения аукциона была на-
значена на начало июля 2014 года. Нарушение 
стоило работавшему в комитете дорожного хо-
зяйства председателю 3 000 рублей.

Сначала данное решение попытались обжа-

ловать, однако Арбитражный суд Ульяновской 
области признал его законность.

- На наш взгляд, должностные лица орга-
нов власти для выполнения работ в сезонные 
сроки должны выполнять работу, связанную 
с проведением социально значимых тор-
гов, своевременно, - пояснил руководитель 
Ульяновского УФАС России Геннадий Спир-
чагов.

Закон о контрактной системе нарушен. 
17 сентября 2014 года Арбитражный суд 
Ульяновской области оставил в силе решение 
Ульяновского УФАС России о признании ко-
митета дорожного хозяйства благоустройства и 
транспорта администрации города Ульяновска 
нарушившим Закон о контрактной системе.

Инженерно-конструкторский потенциал 
«Авиастара» обещают увеличить в 2,5 раза

Аукцион на ремонт дорог прошёл  
с нарушениями

На субботник вышли около 5 тыс. человек
В Ульяновске в минувшие выходные состоялся общегородской субботник в 
рамках месячника по благоустройству, который проходит с 8 сентября по 
22 октября. В минувшую субботу на общегородскую уборку вышли почти 5 
тыс. горожан. Чистоту навели на 243 тыс. кв. м городских и внутрикварталь-
ных дорог, 720 тыс. кв. м газонов, ликвидировали три несанкционированные 
свалки, вывезли с городских территорий более 1 тыс. кубометров мусора.

Инвестор года
В области дан старт ежегодному региональному конкурсу 

«Инвестор года».
Прием заявок на участие продлится вплоть до 22 октября.
По информации организаторов, конкурс проводится в регио-

не с 2010 года среди инвесторов, реализующих и уже реализо-
вавших на территории области проекты с объемом вложений в 
основной капитал не менее 10 млн рублей в сферах обрабаты-
вающих производств, сельского хозяйства и строительства ком-
мерческой недвижимости.

Отбор победителей осуществляется по четырем номинаци-
ям: «Стратегический инвестор Ульяновской области в сфере 
промышленности», «Стратегический инвестор Ульяновской об-
ласти в сфере сельского хозяйства», «Стратегический инвестор 
Ульяновской области в сфере строительства коммерческой не-
движимости», «Стратегический партнер Ульяновской области в 
сфере строительства коммерческой недвижимости».

Серебряный возраст
В работе Межрегиональной конференции «Серебряный воз-

раст», стартовавшей в Самаре, принимают участие ульяновская 
делегация, а также представители более чем из 40 городов Рос-

сийской Федерации. Важнейшими вопросами конференции 
станут демонстрация успешных практик по работе с пожилыми 
людьми и развитие межрегиональных связей в сфере работы с 
пожилыми людьми с целью распространения на территориях 
Российской Федерации.

Участники представят наработанный опыт регионов и муни-
ципалитетов и обсудят необходимые шаги для развития. Пред-
ставители коммерческих организаций смогут получить возмож-
ность участия в бизнес-сессии, где представят свой опыт в сфере 
социальной поддержки пожилых людей и увидят опыт регио-
нальных и муниципальных некоммерческих организаций как 
потенциальных партнеров программ и проектов.

«Золотая» договорённость
В рамках Международного культурного форума-2015 в 

Ульяновскую область планируют снова привезти спектакли, 
ставшие лауреатами самой престижной театральной премии 
страны. По заверениям министра искусства и культурной по-

литики региона Татьяны Ившиной, достигнута предварительная 
договоренность с генеральным директором премии и фестиваля 
«Золотая маска» Марией Ревякиной, что в 2015 году в нашей 
области состоится третий фестиваль «Золотая маска». При этом 
театральные премьеры пройдут не только в Ульяновске, но и в 
Димитровграде.

День без автомобиля
Каждый год 22 сентября во многих странах мира проводит-

ся Всемирный день без автомобиля, он проходит под лозунгом: 
«Город как пространство для людей, пространство для жизни». 
Впервые День без автомобиля - World Day Without Car - прошел 
в 1973 году в Швейцарии, правда, в связи с топливным кризисом. 
А первая общенациональная акция прошла в Великобритании в 
1997 году, затем во Франции в 1998 году, далее эта экологическая 
инициатива охватила весь мир, а в прошлом году добралась и до 
Ульяновска. С тех пор горожане, правда, немногие,  отказыва-
ются от личных автомобилей, чтобы хотя бы немного очистить 
воздух. По приблизительным оценкам, в акции «День без авто-
мобиля» каждый год участвуют более 100 миллионов человек в 
полутора тысячах городов мира.

Один к одному
Центробанк России смягчил требования к поврежденным 

монетам.
Теперь банки обязаны принимать для обмена на новые даже 

серьезно поврежденные металлические платежные средства. 
«Битые» монеты должны брать и в магазинах. Ранее обменива-
лись поврежденные монеты, у которых сохранились масса и изо-
бражение на аверсе и реверсе. Теперь же необходимо, чтобы был 
различим номинал платежного средства и сохранено не менее 75 
процентов массы.

Такое послабление было введено потому, что срок службы 
монеты превышает срок службы бумажных купюр. Себестои-
мость изготовления металлических платежных средств выше 
банкнот. Требования к приему поврежденных купюр остались 
прежними.

Ульяновский гарнизон-
ный военный суд вынес при-
говор по уголовному делу 
о взрыве боеприпасов на 
предприятии Минобороны 
РФ 31-й арсенал, сообщил 
ИТАР-ТАСС помощник про- 
курора Центрального во-
енного округа по связям с 
общественностью Алексей  
Окатьев.

«Бывшие работники пред-
приятия - главный инженер 
подполковник запаса Сергей 
Адамов, начальник цеха Алек-

сей Бондарь и мастер цеха 
Вера Сыромятникова - были 
признаны виновными, Адамо-
ву назначено наказание в виде 
пяти лет лишения свободы в 
колонии-поселении, Бондарю 
и Сыромятниковой - четыре 
и три года соответственно», - 
сказал Окатьев.

Он добавил, что Бондарь 
и Сыромятникова освобожде-
ны от наказания по амнистии 
2013 года. «Иск к названным 
лицам оставлен на рассмотре-
ние в порядке гражданского 

судопроизводства», - сказал 
он.

Напомним, 13 ноября 2009 
года в результате нарушения 
технологического процесса 
при проведении работ на 31-м 
арсенале возник крупный по-
жар. Сгорело либо взорвалось 
около 120 тонн артиллерий-
ских снарядов. В результате 
взрыва погибли три человека, 
еще трое получили тяжелые 
травмы.

Установлено, что осужден-
ные не обеспечили безопас-
ность работ при утилизации 
работниками предприятия 
боеприпасов, в результате 
чего произошло возгорание 
пороха. Было уничтожено во-
енное имущество, окружаю-
щие предприятие постройки, 
жилые дома военного городка 
и имущество граждан и пред-
приятий на сумму более 135 
млн руб. Взрывной волной 
были выбиты окна и двери в 
более чем 200 домах, располо-
женных на прилегающей к ар-
сеналу территории.

Два фигуранта дела  
на арсенале амнистированы

надя аКулова �

В области будет создано 
региональное отделение 
Российского военно-
исторического общества.

В области появится отделение Российско-
го исторического общества. Отделения соз-
даются по запросу, поэтому, когда историки и 
краеведы Ульяновской области обратились с 
такой инициативой, президиум совета Всерос-
сийской общественной организации пошел им 
навстречу.

Показательно, что историки начинают вос-
принимать Российское историческое общество 
как общую площадку, где преподаватели вузов 
и учителя истории школ, ученые, архивисты, 
библиотекари, музейщики могут совместно 
обсуждать самые актуальные вопросы и про-
блемы развития исторической науки и попу-
ляризации исторических знаний. Одной из 
первых дискуссий, в которой смогут принять 

участие ульяновские эксперты,  может стать 
обсуждение концепции будущих учебников 
истории.

Напомним, Российское историческое 
общество было воссоздано в 2012 году. Про-
тотипом организации является Русское импе-
раторское историческое общество, прекратив-
шее свое существование в 1920 году. В состав 
попечительского совета РИО входят такие из-
вестные общественные деятели, как президент 
Государственного музея изобразительных ис-
кусств им. А.С. Пушкина Ирина Антонова, ди-
ректор Государственного Эрмитажа Михаил 
Пиотровский, председатель Счетной палаты 
Российской Федерации Сергей Степашин и 
другие. Сегодня в РИО входит в 50 крупней-
ших государственных и негосударственных 
организаций, которые занимаются форми-
рованием исторической культуры, изучени-
ем истории и популяризацией исторических  
знаний. 

Портал Медиа73 со ссылкой на министра 
культуры Татьяну Ившину сообщает, что пер-
вое выездное заседание по созданию регио-
нального отделения состоится 2 октября.

Учебник истории напишут те,  
для кого история - это часть жизни 
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Есть стали больше, но не дома
Потребительские расходы домашних хозяйств во II квартале 2014 

года составили 10369,1 рубля в среднем в месяц на члена домохозяй-
ства, что на 8,2% меньше, чем во II квартале 2013 года (11299,0 рубля).  

По данным выборочного обследования, в структуре потребитель-
ских расходов увеличились доли расходов на покупку продуктов пи-
тания (включая питание вне дома) с 32,3% во  II квартале 2013 года до 
39,8% во II квартале 2014 года и на оплату услуг с 23,3% до 27,7% соот-
ветственно. При этом произошло  уменьшение удельного веса расходов 
на покупку непродовольственных товаров с 43,3% во II квартале 2013 
года до 31,4% во II квартале 2014 года. 

                                                                                           (в процентах)

По итогам 2013 - 2014 учебного года 
пять школ города Ульяновска вошли 
в список лучших школ России.

В список лучших общеобразовательных 
учреждений России вошли гимназия № 1 (ул. 
Спасская, 15), лингвистическая гимназия (ул. 
Матросова, 11), многопрофильный лицей  
№ 20 (б-р Новосондецкий, 4), гимназия  
№ 33 (б-р Западный, 12) и городской лицей 
при УлГТУ (ул. Радищева, 102).

Первое место, как и в 2013 году, занял мо-
сковский лицей № 1535. От Ульяновской обла-
сти в список 500 лучших школ России вошла и 
городская гимназия из Димитровграда.

Критериями для отбора школ в данный 
список стали результаты ЕГЭ, по которым оце-
нивался вклад школы в обеспечение выпуск-
никам возможности получения качественного 
образования и продолжения их дальнейшего 
обучения по выбранному направлению. При 
создании перечня в качестве критериев оценки 

использовались также результаты участия уче-
ников в олимпиадах. Необходимым условием 
включения в список ТОП-500 являлось нали-
чие хотя бы одного победителя или призера за-
ключительного этапа Всероссийской олимпиа-
ды школьников за последние три года.

Спецпроект «Лучшие школы России: рей-
тинги и мониторинги» реализуется «Социаль-
ным навигатором» РИА Новости и Москов-
ским центром непрерывного математического 
образования при информационной поддержке 
МИА «Россия сегодня» и «Учительской газе-
ты» при содействии Министерства образова-
ния и науки РФ.

«Образовательные учреждения города 
Ульяновска второй год подряд входят в список 
лучших школ России. Это свидетельствует 
о том, что проводимая нами работа по каче-
ственной модернизации системы городского 
образования приносит положительные резуль-
таты. Радует, что в этом году в списке лучших 
школ России ульяновских школ стало на одну 
больше, чем в прошлом», - подчеркнула глава 
Ульяновска Марина Беспалова.
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Ульяновские школы снова вошли  
в список 500 лучших школ России

николай Горшенин: 

Бизнес должен быть  
социально ориентирован
В конце рабочей недели глава города Димитровград 
Николай Горшенин посетил один из корпусов физкультурно-
оздоровительного комплекса  «Лада» на ул. Дрогобычской.

Этот корпус недавно был приобретен местным предпринимателем 
Сергеем Терехиным. Поскольку глава города ведет работу с бизнесом 
относительно участия в социальных проектах, то столь важный для го-
рода объект не может выпасть из поля зрения муниципальной власти. 
Сейчас здесь располагаются секции единоборств. Они продолжат рабо-
ту в прежнем режиме. Кроме того, в корпусе оборудован современный 
тренажерный зал и заключены договоры с квалифицированными тре-
нерами.  В планах - создание условий для кросс-фита (это своеобразная 
полоса препятствий  для силовой зарядки, что является новым направ-
лением в современном массовом спорте). 

Достигнуто соглашение о введении системы скидок и абонементов 
для школьников и студентов.

Комплекс откроется 1 октября, в первую неделю все услуги будут 
предоставляться бесплатно.

Важным аспектом является и договоренность о благоустройстве 
прилегающей к ФОКу территории. Здесь будут проложены не только 
новые беговые дорожки, но и вымощен тротуар, разбиты клумбы.

Министерство промышленности 
и торговли РФ (Минпромторг) 
занялось формированием единой 
промышленной и кадровой 
политики в регионах. 

Как отмечается в пресс-релизе Минпром-
торга России, положения об этом содержатся 
в соглашениях о взаимодействии в сфере про-
мышленной политики и торговой деятельно-
сти, которые Минпромторг подписал уже с 30 
субъектами Российской Федерации и до весны 
2015 года планирует завершить этот процесс.   

Согласно этим документам, ведомство   
по представлению главы региона будет со-
гласовывать назначение на должность руко-
водителя уполномоченного органа региона 
в сфере промышленной политики. Об этом 
заявил министр промышленности и торговли 
Российской Федерации Денис Мантуров на 
церемонии подписания   соглашений между 
министерством и 10 российскими региона-

ми в рамках работы   XIII Международного 
инвестиционного форума «Сочи-2014». На 
Сочинском форуме состоялся очередной ра-
унд подписания подобных соглашений. До-
говоренности позволят сформировать режим 
максимального благоприятствования, необ-
ходимый для модернизации существующих 
предприятий и появления новых высокотех-
нологичных производств. 

Глава Минпромторга подчеркнул, что со-
глашения будут способствовать синхрониза-
ции федеральной и региональных политик в 
области развития промышленности и внутрен-
ней торговли.   Они направлены на улучшение 
координации государственных программ, реа-
лизуемых на территории субъектов Федерации 
в сферах промышленности и торговли, а также 
на усовершенствование законодательства, ре-
гулирующего промышленное производство. 
«Мы рассчитываем, что те основы, которые за-
ложены в них, позволят и Минпромторгу,   и 
субъектам Российской Федерации максималь-
но оптимизировать усилия, направленные на 
развитие новых индустрий, создание новых 
высокотехнологичных предприятий, а также 
механизмов, позволяющих стимулировать 
инвесторов вкладывать средства в новые пред-
приятия», - отметил Денис Мантуров. 

Также он добавил, что подписанные сегодня 
документы разработаны с учетом инструмен-
тов, заложенных в законопроекте   «О промыш-
ленной политике», который уже поддержан 
профильным комитетом Государственной думы 
и готовится пройти парламентские слушания. 

«Мы уверены в том, что регионы поддер-
жат политику Минпромторга вместе с отрас-
левыми союзами и промышленными предпри-
ятиями. Данные соглашения подтверждают и 
закрепляют основы,   заложенные в программ-
ных документах и стратегиях, которые разра-
батываются на уровне регионов и Федерации», 
- отметил глава ведомства.

Губернаторы согласуют назначенцев 
на должность уполномоченного 
в сфере промполитики  
с Минпромторгом РФ

Уважаемые руководители предприятий  
и организаций всех форм собственности, 
индивидуальные предприниматели 
Ульяновской области!

В Ульяновской области на всех уровнях развернута большая работа 
по решению вопросов оказания помощи гражданам Украины, вынуж-
денно покинувших свою страну.

Одной из самых важных проблем для таких граждан является воз-
можность трудоустройства на предприятия и в организации нашего ре-
гиона. Мониторинг въезжающих с Украины граждан показывает, что 
они имеют востребованные в регионе профессии, специальности. На 
жизненном пути каждого обязательно были моменты, когда будущее 
зависело не только от вас и вы воспользовались чьей-то поддержкой. 
Сегодня такая поддержка требуется другим. Людям, которые так же, 
как и вы, хотят жить лучше, стремятся обеспечить свои семьи, своих 
детей. Дайте им шанс! Сделайте шаг навстречу. Помогите им принести 
пользу и самим себе, и вам, и всему региону!

Экономика Ульяновской области испытывает дефицит в рабочей 
силе, восполнить потребность в кадрах возможно за счет привлечения 
на работу граждан Украины, находящихся на территории региона.

В условиях складывающейся ситуации обращаемся к вам с предло-
жением оказать содействие в трудоустройстве на предприятия региона 
лиц, вынужденно покинувших территорию Украины и находящихся на 
территории Ульяновской области.

В случае  наличия  возможности  для трудоустройства  граждан 
Украины просим вас направить информацию по имеющимся вакансиям 
в областные государственные учреждения Центра занятости населения 
Ульяновской области. Контакты областных государственных учрежде-
ний Центров занятости населения Ульяновской области размещены на 
www.ulyanovsk-zan.ru.

Расходы 
на покупку:

II кв.
2013 г.

II кв.
2014 г.

Как бы россиянам не было жалко своих братьев, но все же найдутся 
такие люди, которым интересно, во сколько обходится содержание 
беженцев из Украины России.

Сколько платят беженцам из Украины?

Сразу надо сказать, что никакого пособия беженцам из 
Украины не выплачивают. Слухи о том, что беженцам платят 
ежедневные пособия - это лишь миф, который раздули в Ин-
тернете.

Самый распространенный слух состоит в том, что бежен-
цам платят  по 800 рублей в день. Но это не совсем так. Эти 
деньги Правительство России не ПЛАТИТ, а ВЫДЕЛЯЕТ на 
содержание. То есть эти деньги уходят на организацию про-
живания, медикаменты и питание. К слову сказать, из этих 800 
рублей на питание уходит около 250 рублей. Сами подумайте, 
что на эти деньги сейчас можно купить… Украинских бежен-
цев спасает не только Россия, но и граждане страны, которые 
собирают для беженцев одежду, еду и другие, необходимые в 
быту вещи.

Если беженцу удается узаконить свой статус и получить 
документ, подтверждающий это, то только в этом случае он 
имеет право пользоваться другими социальными благами: по-
собия, услуги биржи труда, уменьшение подоходного налога с 
зарплаты. Все это ничем не отличается от привилегий, которые 
имеют обычные российские граждане.

Что касается зарплат для беженцев, то они ничем не от-
личаются от зарплат, которые получают россияне.
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Глава правительства отметил 
благодарственными письмами 

организаторов на церемонии закрытия 
форума, а также провел встречу с моло-
дежью. «Димитровград - это город науки, 
новых инженерных и технологических 
решений. Благодаря поддержке Прези-
дента и Правительства России мы здесь 
реализуем амбициознейший проект, ана-
логов которому нет в других городах. 
Только в развитие НИИАРа планируется 
вложить порядка 110 миллиардов рублей 
инвестиций. Кроме того, в ближайшее 
время мы начнем строить академгоро-
док - свое-образный город будущего. Он 
предназначен в первую очередь для моло-
дых специалистов, которые смогут при-
обрести комфортное жилье на льготных 
условиях», -  заявил Сергей Морозов. 

В данный момент для строительства 

академгородка выделен земельный уча-
сток площадью 76 га. 

Проект «Энергия поколений» стар-
товал в 2013 году в рамках научного, 
культурного и спортивного сотрудни-
чества между одним из ведущих пред-
приятий Госкорпорации «Росатом»  ОАО 
«ГНЦ НИИАР» и Димитровградским 
инженерно-технологическим институтом 
(ДИТИ) - филиалом Национального ис-
следовательского ядерного университета 
«МИФИ». Центр кластерного развития 
ядерного инновационного кластера го-
рода Димитровграда в 2014 году вошел в 
состав организаторов. Молодые ученые и 
специалисты НИИАРа, студенты ДИТИ, 
а также инновационные лидеры из вось-
ми регионов страны три дня работали на 
форуме. В рамках мероприятия прошли 
тематические «круглые столы», дискус-
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В инвестиционной 
карте Димитровграда 
появился «Рыба-парк»

На базе геоинформационной системы 
ГИС-ИнГЕО разработана и размещена в сети 
«Интернет» инвестиционная интерактивная 
карта города Димитровграда, которая 
содержит информацию по площадкам 
(земельным участкам), готовым к освоению, 
для  привлечения средств инвесторов, 
создания привлекательного инвестиционного 
имиджа города. 

В настоящее время в реестре площадок 
содержатся анкеты с указанием технических 
условий и фотографии 32 участков для 
размещения объектов бизнеса. Оперативное 
сопровождение ресурса осуществляют 
специалисты АНО «Агентство развития 
города Димитровграда». По любому участку, 
размещенному на карте, инвестор может 
получить информацию, обратившись по 
указанным там телефонам.

В инвестиционной карте есть не только 
участки для размещения тех или иных 
объектов, но и территории массового отдыха 
горожан - парковые зоны вдоль водоемов 
города. В настоящий момент на карте 
размещены анкеты двух площадок: парка 
возле Моста влюбленных и рекреационной 
зоны «Рыба-парк». Эти живописные уголки 
Димитровграда давно пользуются любовью 
горожан и гостей города, но назвать их парками 
в классическом понимании сложно. Там нет 
необходимой инфраструктуры: летних кафе, 
пунктов проката спортивного оборудования, 
площадок, оборудованных детскими 
комплексами и скамейками. Димитровград 
испытывает дефицит мест, где жители и гости 
города могли бы отдохнуть с семьями. 

Сейчас перед властью стоит задача - найти 
инвесторов, которые смогли бы сделать эти 
парки полноценными местами отдыха и 
организации досуга горожан. 

Анкеты площадок размещены в 
инвестиционной карте города, а условия 
предоставления данных парковых зон можно 
уточнить в Агентстве развития города 
Димитровграда. 

СТАНДАРТы РАзВИТИя 
КОНКуРЕНЦИИ ОБСуДИлИ 
НА ВыСшЕМ уРОВНЕ

В минувший вторник состоя-
лась рабочая встреча руководителя 
ульяновского уФАС России Генна-
дия Спирчагова и губернатора - пред-
седателя правительства ульяновской 
области Сергея Морозова.

В ходе встречи стороны про-
должили обсуждение вопросов вне-
дрения Стандартов развития конку-
ренции на территории ульяновской 
области и сотрудничества в рамках 
подписанного ранее соглашения о 
взаимодействии. Также речь зашла 
о предстоящем совещании по этим 
вопросам, в рамках которого пла-
нируется рассмотреть основные на-
правления деятельности и проблемы 
в реализации мероприятий по вне-
дрению стандарта.

Кроме того, Геннадий Спирчагов 
проинформировал губернатора о 
результатах работы международно-
го мероприятия «Дни конкуренции 
в России», а также решениях, при-
нятых на расширенном заседании 
Коллегии ФАС России и Совете ТО 
ФАС России.

ВОзОБНОВлЕНы СОВЕ-
щАНИя ПО жИзНЕОБЕСПЕ-
чЕНИю

По инициативе главы города 
Н.А. Горшенина возобновлены со-
вещания по жизнеобеспечению с ру-
ководителями всех городских служб 
и ведомств,  муниципальных пред-
приятий и  учреждений социальной 
сферы. В пятницу 19 сентября со-
стоялась первая такая встреча. Она 
была посвящена вопросам обеспе-
чения безопасности горожан, началу 
нового учебного года и готовности к 
новому отопительному сезону.

АГРОПРОМышлЕННый 
СОюз «АлЕВ» ОТМЕчАЕТ  
20-лЕТИЕ 

В свое время производство на-
чиналось с масла, сейчас ассорти-
ментный ряд компании содержит 
более 80 наименований продукции. 
К юбилею компания подошла с до-
вольно большим накопленным опы-
том и достижениями. Только за два 
последних года ассортимент попол-
нился десятками новинок, текущий 
год отмечен запуском традиционных 
молочных продуктов в бутылках 
ПЭТ и функциональных йогуртов 
Normula. Растет объем перерабаты-
ваемого молока, растет и потреб-
ность в персонале. На предприятии 
трудится более 600 человек. И более 
400 - это производственный персо-
нал, обеспечивающий полный цикл 
создания продукта от приемки моло-
ка до упаковки готовки продукции.

«БЕлый ВЕТЕР ЦИФРО-
ВОй» улИчИлИ В злОуПО-
ТРЕБлЕНИИ ПРАВОМ

В Арбитражном суде 
ульяновской области состоялось 
судебное заседание по заявлению 
ООО «Белый Ветер ЦИФРОВОй» 
о признании его банкротом и введе-
нии в отношении него процедуры 
наблюдения. 

В судебном заседании установле-
но, что действия ООО «Белый Ветер 
ЦИФРОВОй» по изменению юри-
дического адреса квалифицированы 
судом как злоупотребление правом, 
поскольку направлены на искус-
ственное изменение установленной 
законом подсудности спора. В этой 
связи суд определил надлежащую 
подсудность рассмотрения заявле-
ния о банкротстве ООО «Белый Ве-
тер ЦИФРОВОй», направив его в 
Арбитражный суд г. Москвы.

В ульяНОВСК ПРИГлАСИ-
лИ ЭКСПЕРТА № 1 В РОССИИ 
ПО ПЕРЕГОВОРАМ 

Автор и ведущий сверхпопу-
лярного тренинга «жесткие пере-
говоры: умение переиграть», бизнес-
консультант с 19-летним стажем в 
управлении сложными коммуни-
кациями Владимир Козлов в рам-
ках интеллектуального бизнес-шоу 
«Алхимия влияния» расскажет 
ульяновским бизнесменам,  как 
оказывать влияние в личных пере-
говорах и при выступлении перед 
группой, как противостоять мани-
пуляциям и психологическому прес-
сингу, как выявить ресурсы и ловуш-
ки личной эффективности, а также 
многое другое. 

Академгородок для ядерщиков
Для его строительства в Димитровграде выделен земельный 
участок площадью 76 га
стр.   1 сии с участием экспертов, деловые игры, 

научные квесты. 
Директор ОАО «ГНЦ НИИАР» Сергей 

Павлов рассказал, что в следующем году 
планируется расширить формат фору-
ма и привлечь молодых ученых уже из 14 
институтов. «Форум проходит в регионе 
во второй раз. После проведения двух фо-
румов мы приобрели достаточный опыт 
организации и на этой базе сможем соби-
рать всех специалистов, заинтересованных 
в развитии атомной отрасли», пояснил он. 
Также руководитель добавил, что на се-
годняшний день в институте разработан 
комплекс мер поддержки молодых ученых. 
Строительство жилья - одна из важнейших 
составляющих этой программы. Вместе с 
тем за последние три года зарплата сотруд-
ников организации увеличилась в два раза. 

Напомним, что на данный момент на фе-
деральном уровне уделяется значительное 
внимание развитию ядерной отрасли. 19 
сентября Президент РФ Владимир Путин 
встретился с молодыми учеными Россий-
ского федерального ядерного центра - Все-
российского научно-исследовательского 
института экспериментальной физики в 
рамках рабочей поездки в Нижегородскую 
область. Полномочный представитель Пре-
зидента РФ в ПФО Михаил Бабич также 
принимал участие в мероприятии. 

Владимир Путин отметил позитивную 
тенденцию привлечения молодых специа-
листов в ядерный оружейный комплекс и 
добавил, что рад увеличению количества, 
процентного соотношения молодых людей 
в отрасли. «Если в 2009 году доля молодых 
специалистов в отрасли составляла 25 про-
центов, даже не 25, а 20, то сейчас она уже в 
целом по отрасли 30, а конкретно в этом ком-
плексе, у вас здесь, 33. Это специалисты до 35 
лет, и это очень хорошая тенденция. Сочета-
ние опытных, уже доказавших свою эффек-
тивность людей, и молодых людей, которые 
только входят в профессию. Это говорит о 
том, что у нас хороший кадровый задел, и он 
улучшается», - сказал Владимир Путин.

В кУРСЕ ДЕЛа

О субсидиях спортивным клубам
Министерство физической культуры и спорта ульяновской области проводит прием за-

явок на получение субсидий спортивными клубами в 2014 году, выступающими на спортив-
ных соревнованиях по игровым видам спорта в срок до 28 сентября 2014 года. 

К заявке прилагаются (на электронном и бумажном носителях):
- протокол собрания высшего органа управления спортивного клуба с утверждением пла-

на подготовки к участию в соревнованиях по видам спорта и определением планируемого 
места по их итогам;

- копии действующей лицензии и (или) удостоверения Всероссийской федерации и (или) 
ассоциации на игровой сезон;

- копии учредительных документов: устава, свидетельства о государственной регистра-
ции, свидетельства о постановке на учет в налоговом органе по месту нахождения на терри-
тории ульяновской области;

- регламент проведения соревнований по видам спорта или его проект;
- календарь игр соревнований по видам спорта или его проект;
- копия аттестационного свидетельства или иные документы, подтверждающие участие 

спортивного клуба в соревнованиях по видам спорта;
- смета расходов субсидий на финансовый год;
- письменное обязательство спортивного клуба по финансированию соответствующих 

расходов из внебюджетных источников;
- смета расходов спортивного клуба по внебюджетным источникам на текущий год;
- банковские реквизиты.
заявки подаются по адресу: г. ульяновск, ул. Матросова, 4, приемная министерства физи-

ческой культуры и спорта ульяновской области. 

Мигрантов отчислили
Государственная дума одобрила предложение петербургского 
депутата Андрея Анохина по ужесточению миграционного 
законодательства. Теперь компании не смогут нанимать 
низкоквалифицированных иностранцев с поддельными дипломами. 

На пленарном заседании в пятницу Госдума приняла в первом чтении поправки 
к Фз «О правовом положении иностранных граждан в Российской Федерации». 
Эта федеральная инициатива поступила из законодательного собрания Петербурга, 
ее разработал депутат Андрей Анохин. Проект направлен на борьбу с теневыми 
схемами привлечения низкоквалифицированных работников-мигрантов под видом 
высококвалифицированных специалистов с поддельными дипломами.

«Когда квота на привлечение иностранных работников заканчивается, то 
под видом высококвалифицированных сотрудников начинают ввозить обычных 
мигрантов. В ход идут поддельные дипломы о высшем образовании и завышенная 
зарплата, которая потом не выплачивается. Поправки в закон призваны бороться с 
этой схемой», - цитирует портал «Деловой Петербург» Андрея Анохина.

Он предлагает лишать компанию права привлекать иностранцев в течение 2 лет, 
если сотрудники ФМС выявят факты несоблюдения условий трудовых договоров 
с мигрантами или уличат фирму в предоставлении недостоверной информации о 
работниках и поддельных документов.
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Тема капитального ремонта сейчас, что 
называется, в тренде. Согласно официаль-
ным документам, в ульяновской области 
насчитывается 6355 многоквартирных до-
мов, подлежащих капитальному ремонту. 
Капитальный ремонт или отдельные его 
виды по состоянию на начало текущего года 
выполнен в 1545 многоквартирных домах. 
Остальные здания, как говорится, ожидают 
своей очереди. Об особенностях этого про-
цесса и шла речь с гостем нашей ТВ-студии 
- заведующим кафедрой «Строительные 
конструкции» улГТу Владимиром Карсун-
киным.

Ремонт - это плановое 
мероприятие

- Прежде всего, возникает вопрос, по 
каким критериям проводится оценка 
состояния дома, чтобы в нем был про-
веден капитальный ремонт?

- На сегодняшний момент основные 
критерии изложены в Федеральном законе 
№ 384. Там оговариваются основные пара-
метры, например, по безопасности здания 
для пользователей - скажем, механические 
или противопожарные. Вообще, это очень 
похоже на работу медика-диагноста. зда-
ния, как и люди, разные. И, соответственно, 
совершенно разные вещи, если человек при-
шел за справкой для посещения бассейна 
или если его привезли в больницу после 
ДТП или инфаркта. Всегда речь идет о дан-
ном конкретном объекте. Например, по ме-
ханической безопасности все здания нужно 
обязательно проверять на возможность об-
рушения, появления трещин, оседания. По 
противопожарной - прежде всего, вентиля-
цию здания и пути эвакуации его жителей 
или пользователей. Также учитываются 
условия, связанные с жизнедеятельностью 
человека - микроклимат, температура, влаж-
ность и так далее. Вообще сейчас взгляды на 
понятие капитального ремонта несколько 
сместились. Ведь этот процесс изначально 
не есть реакция на какую-то экстремальную 
ситуацию, это плановое действие. Автомо-
билисты меня поймут: ведь есть ТО-1, ТО-2, 
а через определенный период времени надо 
проводить капитальный ремонт, если ты со-
бираешься и дальше эксплуатировать свой 
автомобиль. То же самое и со зданием. В 
свое время это был запланированный про-
цесс, который нужно было проводить не 
один раз за срок его эксплуатации. Есть две 
большие группы показаний к проведению 
капремонта. Первая - это то, что называ-
ется механической безопасностью. Таких 
зданий в области немного. Гораздо больше 
объектов требуют ремонта по определен-
ным структурам - в системе водоснабжения, 
электропроводки, окон, дверей, подъездов. 
К сожалению, плановая система ремонта, в 
свое время существующая при Советском 
Союзе, с его крахом была полностью раз-
валена. Все запланированные тогда сроки 
давно пропустили, да не по одному разу. 
И таких зданий накопилось очень много. 
Кроме того, были разные типы жилья - ве-
домственное, временное. Вот, например, три 
поселка мостостроителей. Предполагалось, 
что мост построят и строители оттуда уедут. 
Но, во-первых, мост строили очень долго, а 
во-вторых, никуда они не уехали. 

Долговечность должна быть 
ограниченной

- Может быть, имеет смысл исполь-
зовать при возведении зданий более 
долговечные материалы, чтобы они 
дольше не нуждались в ремонте?

- Мне уже задавали этот вопрос, и я обыч-
но отвечаю на него словами Остапа Бендера: 
«зачем мне вечная игла для примуса, если я 
не собираюсь жить вечно». Долговечность 
должна быть все же ограниченной. здание 
имеет два типа износа: моральный и мате-
риальный. Много вы сейчас найдете желаю-
щих поселиться в «хрущевках», если у них 
есть альтернатива? А «хрущевки» выпол-
нили свою задачу, они и планировались-то  
на тридцать-сорок лет, чтобы победить по-
слевоенный жилищный кризис. Так что в 
идеале моральный износ здания как раз 
должен совпадать с физическим.

- Кстати, о «хрущевках». Есть еще 

Задай свой вопрос по организации и проведению капитального 
ремонта многоквартирных домов!

18 сентября Фонд модернизации ЖКК Ульяновской области  завершил прием протоколов общих собраний 
собственников жилья о выборе способа формирования фонда капитального ремонта. По их решениям до конца 
сентября фондом будет открыто более 300 специальных счетов. Большая часть многоквартирных домов региона 
будет осуществлять накопления на счете регионального оператора. Первые взносы за капитальный ремонт будут 
начислены за декабрь 2014 года. 

Уже в  2014 году  в рамках региональной программы капитального ремонта будут начаты работы в 100 много-
квартирных домах. Общая сумма финансирования составит  более 135 миллионов рублей, в том числе: средства 
федерального бюджета составят 61,9 млн. руб., средства бюджета Ульяновской области - 35,6 млн. руб., средства 
муниципальных образований - 17,9 млн. руб. и 20,4 млн. руб. - средства собственников.

25 сентября директор Фонда модернизации ЖКК Ульяновской области - регионального оператора капитального 
ремонта  - Сергей Гигирев ответит на вопросы жителей области  о завершении  формирования фондов капитального 
ремонта многоквартирных домов и начале проведения работ по капитальному ремонту в рамках  краткосрочной 
программы 2014 года.

«Прямая линия» пройдет  
25 сентября с 12.00 до 13.00  по телефону 8 (8422) 67-55-90. 

«пРямая Линия»

ВЛаДимиР каРСУнкин:

Система тендеров  
убивает качество строительства

но и матушках. здание первой гимназии, на-
пример, было построено при Екатерине II.  
Как определить их изначальную стоимость? 
Поэтому сейчас под физическим износом 
понимают несколько другое. Расчет про-
изводят по старой методике, а износ пони-
мают как выраженную в процентах потерю 
экономических характеристик здания. Ре-
альной формулы для абсолютно всех строе-
ний не существует. И происходит смешение 
понятий: говорится о том, насколько здание 
стало хуже, а реально оценивается, сколько 
денег надо внести для приведения его в нор-
мальное состояние. Сейчас же совсем дру-
гие цены и суммы.

«Судорожное» законодательство
- Существуют ли какие-то докумен-
ты, на которые можно опираться в 
этом вопросе? Насколько совершенно в 
этом отношении законодательство?

- законодательство в этом вопросе, я бы 
сказал, судорожное. То есть оно предусма-
тривает реакцию на самые болезненные 
вещи. И вообще, целостной, стройной си-
стемы законодательства, регламентирую-
щей этот вопрос, не существует в принципе. 
Есть закон от 1986 года, есть более новые 
законодательные акты - от начала двухты-
сячных, есть Фз-384 от 2009 года, который 
я уже упоминал. Но последний больше на-
правлен на проектирование, строительство 
и эксплуатацию на начальных стадиях. Нет 
такого документа, который можно было бы 
приложить к каждому случаю. Мы имеем 
разрозненный пакет документов, выпущен-
ных в разное время, регламентирующих раз-
ные аспекты и даже преследующих разные 
цели. что же касается вопроса о том, кто 
должен определять физический износ, то 
это, конечно, должны делать специалисты. 
частично это входит в сферу деятельности 
обследования зданий и сооружений, ча-
стично затрагивает инвентаризацию. Этим 
занимаются БТИ либо те организации, у 
которых есть, как это называлось раньше, 
лицензии на обследование. 

- Отмена лицензий на строительство 
отразилась на его качестве?

- Она не привела к тому, что стало все 
можно. Существует система саморегулиро-
вания, внутри которой выдаются допуски 
на выполнение работ, связанных с безопас-
ностью. Например, фирме, которая произво-
дит ремонт квартир, такой допуск не нужен. 
А на возведение зданий в зависимости от их 
класса он, безусловно, требуется. Вообще 
утверждение, что раньше строили на века из 
дерева, с деревянными гвоздями и на яич-
ных желтках, - это спорное утверждение. 
Все некачественно построенные в старину 
здания уже просто прекратили свое суще-
ствование. Качество строительства зависит 
от целого ряда факторов - от финансовой 
составляющей, от действующего законо-
дательства. Одна из причин того, что ны-
нешнее качество новостроек вызывает так 
много нареканий, именно законодательство. 
Многим это не нравится, но я уже говорил и 
повторяю - система тендеров убивает каче-
ство работы. Ведь в чем ее суть: кто дешевле 
построит - тот и выиграл. Понятно, за счет 
чего снижается цена: экономия на материа-
ле и использование неквалифицированных 
кадров. Кроме того, очень снижена система 
контроля.

- А кто же должен контролировать 
качество строительства?

- Да все и никто. Есть такой орган, как 
Архстройнадзор, но его сфера влияния съе-
живается, как шагреневая кожа в романе 
Бальзака. уже очень многие строящиеся 
объекты ему неподконтрольны, кроме вы-
сотных зданий. Контроль со стороны заказ-
чика - тут все зависит от организации. Есть 
настоящие профессионалы, которые радеют 
о качестве, но далеко не все.

- Эту сложившуюся тенденцию нельзя 
изменить на региональном уровне?

- С одной стороны, конечно, нет. Но и 
без регионального уровня ее переменить 
не получится. Для совершенствования за-
конодательства все равно нужна, как гово-
рят, инициатива с мест. Так что этот вопрос 
все равно нужно сначала рассматривать на 
уровне регионов.

«сталинки», панельные дома - какие из 
этих типов жилья наиболее требуют 
капитального ремонта?

- Если подходить к этому вопросу строго 
формально, то понятно, что чем старше дом, 
тем более он требует ремонта, особенно при 

условии, что он не проводился в положенные 
сроки. При планово-предупредительной си-
стеме существовал определенный интервал 
в зависимости от конструктивных особен-
ностей здания, так что это мало зависит от 
его классификации. Разделение на «хру-
щевки», «сталинки» и так далее достаточно 
условно. Тут опять можно провести анало-
гию с человеческим организмом: один в во-
семьдесят лет скачет, как молодой, а другой 
в тридцать - уже развалина. 

- При обсуждении этой темы часто 
возникает термин «физический износ». 
Что это такое и кто его определяет?

- А это, кстати, одна из мин, подводных 
камней, которые здорово вредят процессу. 
Первоначально физический износ опреде-
лялся, исходя из процентов от первичной 
стоимости здания и от суммы, которую не-
обходимо затратить для его восстановле-
ния, так сказать, в первозданном виде. До-
пустим, дом при возведении стоил миллион. 
через определенное время для его восста-
новления нужно двести пятьдесят тысяч. 
Следовательно, процент износа в этом слу-
чае составляет двадцать пять процентов. Но 
у нас есть здания, которые, как говорится, 
строились при царях - не только батюшках, 
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Сообщение о проведении внеочередного общего собрания акционеров
Открытого акционерного общества   

«Ульяновское конструкторское бюро приборостроения» 

Конкурсный управляющий - Общества с ограниченной ответственностью «Мебельная фактория» Минабутдинов Ф.И. 
(ОГРН 1057326008794, ИНН 7326023662, 432023, г. Ульяновск, ул. Профсоюзная, д. 29б), признанного решением Арбитражного 
суда Ульяновской области от 01.11.2013 г. по делу №А72-12157/2013 несостоятельным (банкротом) по упрощенной процедуре 
банкротства ликвидируемого должника, уведомляет о продаже готовой продукции:
№ 
п/п

Наименование Коли-
чество

Стоимость, 
(руб.),в т.ч. НДС

1 Сидней диван 2 (механизм Венеция2 +) материал джут этро 4, шенил джут 4) 1,000 32 436
2 Наоми угловой диван-кровать 3р с Канапе (мех. Венеция2+) (материал - ткань Велюр Энерджи беж, кожзам 

матрикс кофе 316)
2,000 71 520

3 Сидней Диван (К3(Венеция2+) (Велюр Македония плайн 2) 1,000 31 144
4 Наоми диван 3р (механизм Венеция 2+) (Ткань Микрофибра, кожзам Мокси, Суперфлок Эврика А 43) 2,000 61 238
5 Наоми диван-кровать 2р мех.Венеция 2+ (замша лайф дэн 4) 1,000 38 503
6 Сильвио диван-кровать 2р Канапе (мех. Венеция) (ткань Велюр Энерджи беж, ткань велюр энерджи шоколад) 2,000 48 858
7 Манчестер диван-кровать 3 (мех. Венеция+) (материал Шенилл Ника крем, кожзам сани браун) 1,000 21 896
8 Паола диван 3 (мех.Тик-так) МФ (материал - ткань Суперфлок Монтего кремини) 3,000 119 937
9 Дино кресло 1 (материал - ткань релакс  09,Гр  к2, отстрочка в тон) 1,000 5 379
10 Йорк кресло 1 (Гр. ткани: 2) 1,000 3 051
11 Сорренто диван-кровать 3 (мех. Венеция2+М) (Гр.кожи: 0) 1,000 36 312
12 Турин кресло-кровать (ткань Замша Терра 04) 2,000 16 048
13 Турин диван 3 (мех. Венеция 2+М) (Замша Терра 04) 1,000 89 454
14 Манчестер модуль К2 maxi (мех. Венеция 2+М) (Гр. ткани: 2) 1,000 18 411
15 Сидней диван-кровать 3р (мех. Венеция 2+) (венге матовый) 1,000 25 857
16 Ромео диван 2 (3 валика) (Гр.ткани: 2) 1,000 8 704
17 Наоми кресло исп.2 (Гр.ткани: 2) 1,000 16 961
18 Сидней кресло 1 NEW (кожзам честер, винтаж 07) 1,000 11 417
19 Полонез кресло исп. с ящиком (Теллуриде Канвас) 2,000 4 707
20 Сидней кресло 1 (Вельвет Люкс 33) 2,000 4 817
21 Валенсия кресло 1 NEW (Миррор перлато Капучино силвер) 1,000 17 089
22 Паола кресло МФ (Гр.ткани: 5) 1,000 12 325
23 Сидней кресло 1 NEW (ГрМ Т2, основной материал Ткань  Вельвет Люкс 33к механизму Венеция, № декора: 

орех темный матовый)
1,000 2 409

24 Наоми кресло  исп.2 (ГрМ Т2 ОМ Ткань Микрофибра Фурор виолин, опора хром, отстрочка в тон) 1,000 16 961
25 Валенсия кресло 1 NEW (Гр.ткани: 2) 1,000 17 089

Ознакомиться, приобрести диваны и кресла возможно по адресу: г. Ульяновск, ул. Профсоюзная, д. 29б, предварительно со-
звонившись по телефону 89603720379 или направив заявку по электронной почте: ularbitr@rambler.ru.
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Каждую осень в Димитровграде, 
помимо ярмарок выходного дня, 
проводятся  расширенные областные 
сельскохозяйственные ярмарки.  Как 
правило, это бывает  в октябре и декабре.

Первая областная ярмарка намечена в этот 
раз на 25 октября с 8.00 до 14.00. В этот день 
на площади Советов развернут свои торговые 
палатки фермерские хозяйства, сельскохозяй-
ственные кооперативы из Мелекесского,  Ново-
малыклинского, Чердаклинского,  Старомайн-
ского районов. Свою продукцию предложат 
покупателям предприятия пищевой и перераба-
тывающей промышленности  из Димитровграда 
и Ульяновска.

Впервые в этом году  будут организованы 
конкурсы среди продавцов на лучшую выкладку  
и рекламу товаров: «Самое оригинальное укра-
шение» и «Самое большое количество машин». 
Победителей ждут поздравления и призы.

Как всегда,  пенсионеры  могут воспользо-
ваться услугами волонтеров, которые помогут 
им погрузить в «социальные такси» и доставить 
до дома мешки  с картофелем, луком, мукой, са-
харом и другими покупками.  Сотрудники соц-
защиты и  управления Пенсионного фонда разо-
бьют  так называемые «социальные палатки», где 
будут  консультировать горожан по вопросам, 
касающимся их сферы деятельности. Состоится 
концерт творческих коллективов Димитровгра-
да и Мелекесского района.

Место нахождения: Россия, г. Ульяновск,  
ул. Крымова, 10а.

Совет директоров Открытого акционер-
ного общества «Ульяновское конструкторское 
бюро приборостроения» (протокол № 12-14 
от 12 сентября 2014 г.) сообщает о проведении 
внеочередного общего собрания акционеров 
Общества, которое состоится 4 декабря 2014 г.  
в 11 час. 00 мин. по адресу: Россия, г. Улья-
новск, ул. Крымова, 10а.

Форма проведения внеочередного Общего 
собрания акционеров - собрание.

Регистрация участников собрания произ-
водится 4 декабря 2014 г.:

- начало регистрации - 10 час. 00 мин.
Список лиц, имеющих право на участие 

во внеочередном Общем собрании акционеров 
Общества,  составлен по состоянию на 22 сен-
тября 2014 г.

Акционеры вправе участвовать в собрании 
как лично, так и через представителя. Акцио-
неры - физические лица обязаны при регистра-
ции предъявить документ, удостоверяющий 
личность. Представители акционера обязаны 
предъявить оформленную законным образом 
доверенность и документ, удостоверяющий 
личность. При регистрации представителю 
акционера - юридического лица необходимо 
предъявить оформленную законным образом 
доверенность (кроме руководителей предприя-
тия) и документ, удостоверяющий личность.

Повестка дня внеочередного Общего со-

брания акционеров:
1. Досрочное прекращение полномочий 

членов совета директоров Общества.
2. Определение количественного состава 

совета директоров Общества.
3. Избрание членов совета директоров 

Общества.
Информация (материалы) внеочередного 

общего собрания акционеров предоставляется 
лицам, включенным в список лиц, имеющих 
право на участие в общем собрании акционе-
ров, или их полномочным представителям:

- лично ознакомиться с информацией (ма-
териалами) внеочередного общего собрания 
акционеров можно в помещении ОАО «УКБП» 
с 13 ноября 2014 года по адресу: г. Ульяновск, 
ул. Крымова, 10а, в рабочие часы работы пред-
приятия: 

с понедельника по четверг с 8 ч. 00 мин. до 
12 ч. 00 мин. и с 13 ч. 00 мин. до 16 час. 00 мин., 

в пятницу с 8 ч. 00 мин. до 12 ч. 00 мин. и с 
13 ч. 00 мин. до 15 ч. 00 мин;

круглосуточно на сайте Общества в 
информационно-телекоммуникационной сети 
«Интернет» (www.ukbp.ru).

- по письменному заявлению акционера 
или его полномочного представителя может 
быть представлена копия материалов в течение 
7 дней с даты поступления в Общество заявле-
ния.

Телефон для справок  8 (8422) 42-17-55
Совет директоров  ОАО «УКБП»
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«Длинные» деньги для АПК

Аграрии взялись за свёклу и подсолнечник

Василиса КрасноВа �

Минсельхоз РФ пред-
лагает внести изменения в 
Федеральный закон «О раз-
витии сельского хозяйства», 
разработанные в целях реа-
лизации Доктрины продо-
вольственной безопасности 
России и направленные на 
создание условий для стиму-
лирования инвестиционных 
процессов в сфере перера-
батывающей промышленно-
сти. Речь идет об обеспече-
нии доступности кредитных 
ресурсов для предприятий 
пищевой и перерабатываю-
щей промышленности че-
рез оказание им адресной 
господдержки исходя из их 
социальной значимости и 
возможностей импортозаме-
щения. В аграрном ведомстве 
надеются, что за счет привле-
ченных с помощью господ-
держки средств такие пред-
приятия смогут осуществить 
модернизацию производств, 
а значит, существенно увели-
чить объемы выпуска конку-

рентоспособной российской 
продукции.

Стоит отметить, что про-
блема длинных и дешевых 
денег остается одной из са-
мых острых для сельхозпро-
изводителей на сегодняш-
ний день, однако ситуация 
с кредитами для сельского 
хозяйства двоякая: с одной 
стороны, сельхозпроизводи-
тели жалуются на высокий 
процент, с другой стороны - 
банкам непросто найти более 
или менее качественных за-
емщиков. Такое мнение вы-
сказал корреспонденту ИД 
«Ульяновская правда» пре-
подаватель Института эко-
номики естественных моно-
полий РАНХиГС Владислав 
Гинько. 

- Сельскохозяйственный 
бизнес, как и любой бизнес, 
должен строиться на эффек-
тивном управлении, - отме-
чает Гинько. - Грубо говоря, 
недостаточно хорошо раз-
бираться в сортах семенного 
картофеля, системе ороше-
ния и видах почв, чтобы ве-
сти фермерские дела с успе-

хом. Сюда должны прийти 
высококвалифицированные 
специалисты в области фи-
нансов, управления запаса-
ми, логистики и управления 
персоналом.

В ситуации третьего этапа 
санкций против российской 
экономики роль государства, 

конечно, повышается, уверен 
эксперт. Но, по его мнению, 
здесь речь должна идти в 
большей степени не о допол-
нительном финансировании 
фермерского дела со сторо-
ны государства, а о развитии 
программ подготовки кадров 
для сельского хозяйства.

В соответ-
ствии с рейтин-

гом Минсельхоза России 
Ульяновская область сре-
ди регионов Приволжско-
го федерального округа 
занимает третье место по 
темпам уборочной кам-
пании и шестое место по 
урожайности зерновых 
культур.

С наступлением опти-
мальных агротехнических 
сроков сельхозпроизводи-
тели приступили к убор-
ке основных технических 
культур. На обмолот под-
солнечника вышли хозяй-
ства в тринадцати районах 
области. Убрано 32,6 тыс. 
гектаров, намолочено 36,9 
тонны при урожайности 
11,3 центнера с гектара. 
Уборка сахарной свеклы 
началась в четырех райо-
нах области. С площади 
5,2 гектара накопано свы-
ше 148 тыс. тонн корне-
плодов, урожайность со-
ставляет 321,5 центнера с 
гектара. 

Большинство муни-
ципальных образований 
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Близится областная 
осенняя  ярмарка

также начали уборку ово-
щей и картофеля. С 281 
гектара собрано поряд-
ка 27 тыс. тонн овощей с 
урожайностью 98,3 цент-
нера с гектара. Картофель 
убран с площади 978 гек-
таров, валовой сбор со-
ставил 11 тыс. тонн, уро-
жайность - 113,6 центнера 
с гектара.

Одновременно с завер-
шением уборочных работ 
на полях области продол-
жается сев озимых. 

- На сегодняшний 
день в целом по области 
озимые зерновые куль-
туры под урожай 2015 
года посеяны на площади 
285,3 тыс. гектаров. Это 
составляет 112,4% от пла-
на, - отмечает  министр 
сельского, лесного хозяй-
ства  и природных ресур-
сов региона Александр 
Чепухин. - По выполне-
нию плана сева озимых 
культур Ульяновская об-
ласть занимает второе ме-
сто среди регионов При-
волжского федерального 
округа.

Государство может облегчить доступ к кредитным ресурсам для переработчиков 
сельхозпродукции.
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«Кросс нации»,  самое масштабное 
по числу участников и географическо-
му охвату спортивное мероприятие в 
РФ, прошел в минувшее воскресенье в 
83 регионах страны. В забеге приняли 
участие сотни тысяч россиян. На старт 
вышли и профессиональные спортсме-
ны, и олимпийские чемпионы, ветераны 
спорта, государственные чиновники, 
дети, студенты и люди с ограниченными 
возможностями.

Президент России Владимир Путин 
приветствовал всех, кто активно занима-
ется спортом, сохраняет приверженность 
ценностям физической культуры, здо-
рового образа жизни, «кто стремится в 
честной борьбе продемонстрировать свое 
мастерство, характер, волю к победе».

Центральный старт «Кросса наций-
2014» в Ульяновской области прошел в Но-
воспасском районе. В Ульяновске «Кросс 
наций» в этом году проходил на террито-
рии биатлонного центра «Заря», где и про-
шла церемония открытия соревнований. 
Очень разные люди в этот день приобщи-
лись к занятиям бегом  как к элементу здо-
рового образа жизни, среди них  глава ад-
министрации Заволжского района города 
Ульяновска  Наиль Юмакулов, председа-
тель комитета по делам молодежи, физи-
ческой культуре и спорту администрации 
города Ульяновска Игорь Аринахин, член 
Общественной палаты Ульяновской обла-
сти Людмила Ляшенко и жители города, 
действующие спортсмены, ветераны спор-
та, активисты молодежного проекта «Беги 
за мной, Ульяновск!», а также люди с огра-
ниченными возможностями здоровья.

С приветственным словом к участ-
никам обратился депутат Ульяновской 
городской думы, член фракции «Единая 

Россия» Дмитрий Кочкарев, который от 
имени партии вручил благодарственные 
письма организаторам мероприятия, а 
всех собравшихся призвал к здоровому 
образу жизни. И не просто призвал, но и 
показал пример - вышел на беговую дис-
танцию. «Очень важно на собственном 
примере показать людям всю важность и 
необходимость здорового образа жизни, 
физкультуры и спорта», - заметил он.

Все участники спортивного забега 

были поделены на отдельные группы. Де-
путат городской думы от партии «Единая 
Россия»  Дмитрий Кочкарев занял третье 
место в VIP-забеге на 500 метров. Второе 
место досталось главе администрации 
Заволжского района Наилю Юмакулову, 
первое - начальнику отдела спортивно-
массовой работы комитета по делам мо-
лодежи, физической культуре и спорту 
администрации города Ульяновска Ольги 
Чистяковой.

Победителем в забеге на 1000 метров сре-
ди юношей стал Егор Козлов (воспитанник 
специализированной детско-юношеской 
спортивной школы олимпийского резерва 
№ 6), среди девушек - Екатерина Артамоно-
ва (учащаяся школы № 57).

Среди мужчин забег на 3000 метров 
выиграл Александр Измайлов, забег на 
2000 метров среди женщин первой одо-
лела Диана Айнетдинова. В забеге среди 
ветеранов победителями стали Мухарам 
Айметов и Елена Никулина.

В забеге среди людей с ограниченными 
возможностями здоровья победил Сергей 
Мишалов, второе место у Александра Само-
хвалова, третьим стал Василий Перфилов.
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В рамках реализации про-
екта «Традиции и мастерство: 
от учителя к ученику» в детской 
художественной школе Улья-
новска прошел мастер-класс на-
родного художника РСФСР, ла-
уреата международной премии  
им. А.А. Пластова Виктора Саф-
ронова. Это событие стало очень 
значимым для учащихся и педа-
гогов не только для старейшей и 
ведущей детской художественной 
школы, но и для всего города.

Художник раскрыл секреты 
создания живописных и гра-
фических полотен, ответил на 
многочисленные вопросы детей 
и педагогов, были показаны ра-
боты мастера, художник подарил 
несколько своих картин детской 
художественной школе.

 У горожан и гостей города 
есть прекрасная возможность 
полнее ознакомиться с творче-
ством ульяновских художников 
в Картинной галерее Союза ху-
дожников, где на художественной 
выставке представлены около  
150 работ разных видов и жанров 
изобразительного искусства.

shr-uln.uсoz.ru

Традиции  
и мастерство:  
от учителя  
к ученику

Более 450 ульяновцев приняли участие  
в соревнованиях «Кросс нации-2014»

Справка «Ульяновской правды»
В России «Кросс наций» впервые проводился в 
1918 году. Это был забег на 4,5 км в Петровском 
парке в Москве. 
«Всероссийский день бега - кросс наций», 
который проводится с 2004 года и является 
одним из крупнейших спортивных мероприятий, 
прошел в России в воскресенье, 21 сентября. 
Целью мероприятия является привлечение 
россиян всех возрастов к занятиям физической 
культурой и спортом.

Губернатор Сергей 
Морозов презентовал 
предварительные 
итоги Международного 
культурного форума-2014 на 
заседании рабочей группы 
Госсовета Российской 
Федерации и Совета 
при Президенте РФ по 
культуре и искусству. 
Оно прошло в Москве 
под председательством 
советника президента 
Владимира Толстого и 
губернатора Московской 
области Андрея Воробьева.

«Ключевым блоком в 
деловой программе фору-
ма стала бизнес-миссия, 
на которой были презен-
тованы инвестиционно-
привлекательные проекты в 
сфере культуры Ульяновской 
области. Из шести представ-
ленных инициатив две уже за-
интересовали инвесторов: это 
проекты по развитию Ленин-
ского мемориала и по строи-
тельству Центра культурного 
развития в одном из муници-

палитетов региона. В конце 
сентября по каждому из них 
состоятся переговоры. Так-
же важным результатом для 
нас стало то, что Ульяновская 
область включена в число 
участников по подготовке Го-
сударственного совета РФ и 
Совета при Президенте РФ по 
культуре и искусству, которые 
пройдут в декабре 2014 года 
как завершающие мероприя-
тия Года культуры», - проком-
ментировал Сергей Морозов.

По словам министра искус-
ства и культурной политики 
Ульяновской области Татья-
ны Ившиной, в рамках фору-
ма был презентован буклет с 
проектами в сфере культуры, 
которые отражают инвести-
ционную привлекательность 
региона. Он будет переведен 
на немецкий язык. В ноябре 
этого года его представят пред-
принимателям на Российско-
германском форуме.

Всего в деловой программе 
МКФ-2014 приняло участие 
более 1800 человек. Среди 
них представители 23 субъек-
тов страны и 13 зарубежных 
стран, в том числе Велико-
британии, Греции, Китая, Ре-
спублики Беларусь. Были ор-
ганизованы 22 мероприятия 
- публичные лекции, сессии, 
«круглые столы». Одним из 

ключевых мероприятий фо-
рума стало обсуждение Стра-
тегии развития культурной 
политики Ульяновской обла-
сти. «Мы получили более 170 
предложений по доработке 
документа и от экспертов, и от 
жителей региона. Нас особен-
но порадовали неравнодушие 
ульяновцев и их искренняя 
заинтересованность в форми-
ровании культурной полити-

ки нашего края», - отметила 
Татьяна Ившина.

В культурной программе 
форума приняли участие око-
ло 22 тысяч человек. Всего 
было организовано 58 меро-
приятий разного формата и 
жанра. Одним из самых ярких 
событий культурной програм-
мы стал фестиваль «Золотая 
маска» в Ульяновске», кото-
рый проходил на террито-
рии регионального центра во 
второй раз. Планируется, что 
в рамках Международного 
культурного форума-2015 в 

регион снова привезут спек-
такли, ставшие лауреатами са-
мой престижной театральной 
премии страны. «На сегод-
няшний день достигнута пред-
варительная договоренность с 
генеральным директором пре-
мии и фестиваля «Золотая ма-
ска» Марией Ревякиной, что 
в 2015 году в нашей области 
состоится третий фестиваль 
«Золотая маска». При этом те-

атральные премьеры пройдут 
не только в Ульяновске, но и 
в Димитровграде», - сообщила 
Татьяна Ившина.

Кроме того, в рамках 
встречи губернатора Сергея 
Морозова и художественного 
руководителя Государствен-
ного театра наций Евгения 
Миронова, который является 
членом Совета при Президен-
те РФ по культуре и искусству, 
состоялись переговоры о про-
ведении Фестиваля театров 
малых городов на территории 
Димитровграда в 2016 году.

Инвестор пошёл  в культуру

В культурной программе 
форума приняли участие  
около 22 тысяч человек

Тиинск - 
родниковая 
столица

В селе Тиинск Мелекесско-
го района прошел фестиваль 
«Тиинск - родниковая столица», 
который продолжил череду тра-
диционных «столичных» меро-
приятий. Подобные фестивали 
уже проходили в селе Муллов-
ка - пирожковой столице, селе 
Никольское-на-Черемшане - 
плодово-ягодной столице, селе 
Рязаново - молодежной столице. 
В рамках события запланирована 
обширная культурная программа, 
одним из главных мероприятий 
которой станет открытие Центра 
русской культуры на базе сель-
ской средней общеобразователь-
ной школы. 

«В школе уже есть музей 
русской культуры и быта, и те-
перь нам выделили помещение 
под Центр русской культуры. 
Он будет создан по инициативе 
администрации муниципально-
го образования «Мелекесский 
район» и при поддержке мест-
ных предпринимателей. Центр 
получит имя Антонины Михай-
ловны Юркиной, заслуженного 
работника культуры Российской 
Федерации, художественного 
руководителя Слободовыход-
цевского Дома культуры, учи-
теля музыки, основателя во-
кальных ансамблей «Красны 
девицы» и «Млада», которые не 
раз становились лауреатами все-
российских и международных 
конкурсов и фестивалей. На базе 
Центра русской культуры будут 
проходить встречи творческих 
коллективов, в числе его задач - 
организация районных культур-
ных мероприятий», - рассказала 
начальник отдела по делам куль-
туры и организации досуга насе-
ления администрации Мелекес-
ского района Нина Ткачева.
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К успеху в карьере и в бизнесе
В Ульяновске стартует финал национального чем-

пионата профессий и предпринимательских идей «Ка-
рьера в России». Цель мероприятия - «прокачивание» 
прорывных предпринимательских компетенций сту-
дентов, молодых преподавателей техникумов и коллед-
жей России для развития малого, среднего бизнеса и по-
требительской кооперации. 

По словам организаторов, чемпионат рассматри-
вается  как тренировочная модель дуального предпри-
нимательского образования. Состязания проходят в 
реальном производственном процессе. Результат ра-
боты стажеров оценивается на основе международной 
технологии демонстрационного квалификационного 
экзамена.

Главные герои чемпионата - студенты и молодые 
преподаватели техникумов России, молодые пред-
приниматели и кооператоры из 23 регионов страны от 
Камчатки до Калининграда, состязающиеся по 14 спе-
циальностям. Региональные этапы чемпионата прош-
ли в субъектах РФ в апреле этого года. В финальных 
состязаниях примут участие около 200 человек.  

Во Дворце книги - выставка, 
посвященная 200-летию  
со дня рождения Лермонтова

На презентации книжно-иллюстративной выстав-
ки «И мир не пощадил его и Бог не спас…» прозвучат 
романсы на стихи М.Ю. Лермонтова в исполнении со-
листки областной филармонии Дарьи Пузановой (кон-
цертмейстер В. Корчева). Студенты 4 курса актерского 

отделения УлГУ (руководитель курса - профессор, на-
родная артистка РФ З.М. Самсонова) покажут отрывок 
из драмы Лермонтова «Маскарад».

Сотрудники библиотеки представят наиболее ин-
тересные издания экспозиции. На выставке «И мир не 
пощадил его и Бог не спас…» представлены книги, жур-
нальные статьи, путеводители, красочные альбомы из 
фондов библиотеки, которые расскажут о короткой, но 
яркой жизни Михаила Лермонтова, о его творчестве, 
познакомят с воспоминаниями современников и взгля-
дами литературных критиков на творчество писателя.
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Виола да гамба
Виола да гамба - старинный струнный смычковый 

инструмент, близкий по размеру и диапазону совре-
менной виолончели. Из всего виольного семейства вио-
ла да гамба дольше всех инструментов сохраняла свое 
значение. 

В минувшую пятницу в концертном зале детской 
школы искусств № 2 благодаря исполнителю из Ис-
пании Александру Большакову жители Димитровграда 
смогли поближе познакомиться с этим инструментом и 
окунуться в мир старинной европейской музыки.

Александр Большаков  родился в России, но позже 
уехал в Испанию, где и работает до сих пор. Он являет-
ся директором ансамбля Divertimento Barroco. 

Его концерты были восприняты на ура во мно-
гих городах России и ближнего зарубежья. Благода-
ря Александру многие смогли познакомиться с таким 
редким инструментом, как виола да гамба. На концерте 
прозвучат произведения композиторов эпохи барокко 
и классицизма.

ВАш ВыбОр

«Ульяновская правда»  
теперь и в обзорах прессы  
на радиостанции «2х2»

Читай, слушай, думай!
Популярность «Ульяновской правды»  

сегодня ни у кого не вызывает  сомнения.
Наши корреспонденты дают исчерпывающую 

информацию с мест событий, а авторы и аналити-
ки максимально полно отображают суть законов и 
правовых документов, проводят экспертизу важ-
ных для общества тенденций и проблем. Вот поче-
му наше издание стало востребованным в обзорах 
региональной печати.

«Ульяновскую правду» можно услышать  
по вторникам и пятницам  

на частоте 102.1 ФМ (Ульяновск),  
104.5 (Димитровград)
Время выхода в эфир:  

6.50, 7.50, 8.50, 9.50, 10.50, 11.50, 12.50.

Танцовщица Анастасия Волочкова признала, что у нее не самые 
длинные ноги. Пальму первенства у артистки отобрали аниматоры на 
ходулях из ульяновского торгового центра. В выходные Волочкова 
стала членом жюри конкурса «Мисс Ульяновск». «А мне всегда гово-
рят, что самые длинные и стройные ноги - у меня!!!» - подписала она 
фото с аниматорами.

Правительством Ульяновской 
области 15.09.2014 года рассмо-
трен проект закона Ульяновской 
области «О внесении изменений 
в Закон Ульяновской области «О 
бюджете Территориального фонда 
обязательного медицинского страхо-
вания Ульяновской области на 2014 
год и на плановый период 2015 и 2016 
годов».

Данным законопроектом уточ-
няется порядок расчетов за лечение 
граждан за пределами территории 
страхования.

«Фейерверк» зажжётся  
в Доме музыки 

27 сентября в 17.00 в Большом зале Ленинского 
мемориала состоится концерт-«фейерверк» под на-
званием SAX-200 к 200-летию со дня рождения бель-
гийского изобретателя музыкальных инструментов 
Адольфа Сакса.

Именно он сконструировал популярный в наше 
время инструмент под названием саксофон. Название 
инструмента состоит из двух слов: «сакс» - от фами-
лии изобретателя и греческого «фон», что в переводе 
с греческого означает «звук». Впервые саксофон был 
представлен на Брюссельской промышленной выставке 
в 1841 году. Изначально этот инструмент имел совер-
шенно другое название - мундштучный офиклеид. Со-
временное название ему дал французский композитор, 
дирижер, музыкальный писатель XIX века Гектор Бер-
лиоз.

Именно он использовал впервые этот инструмент, 
создав первое музыкальное произведение с участием 
саксофона. Это был хорал для голоса и шести духовых 
инструментов, включая бас-кларнет и саксофон. Стоит 
отметить, что Гектор Берлиоз был блестящим мастером 
оркестровки. В своем труде «Трактат об оркестровке» 
композитор дал подробное описание по его устройству 
и оркестровому применению.

В предстоящей концертной программе широкие 
возможности инструмента продемонстрирует один из 
ярких современных музыкантов России, лауреат Меж-
дународных конкурсов Сергей Колесов (Москва). Он 
является первым и единственным русским саксофо-
нистом, получившим Гран-при престижного Междуна-
родного конкурса саксофонистов имени Адольфа Сакса 
(Динан, Бельгия, 2006). Вместе с Ульяновским государ-
ственным академическим симфоническим оркестром 
«Губернаторский» под управлением талантливого ди-
рижера, лауреата Всероссийского конкурса Дмитрия 
Руссу Сергей Колесов исполнит произведения компо-
зиторов XIX - XX веков.

28 сентября клуб знакомств 
«Быстрые свидания» проводит 
очередную встречу. Организато-
ры обещают участникам до  
15 романтических свиданий  
за два часа. 

Общение проходит по опреде-
ленным правилам в непринужден-
ной обстановке. Всем участникам 
«Быстрых свиданий» раздаются 
анкеты симпатий и бейджи с по-
рядковыми номерами. На то, что-
бы познакомиться и узнать друг о 
друге что-то интересное, отводит-
ся от 5 до 7 минут. Предпочтения 
они записывают в анкету, которая 
в дальнейшем сдается организа-
торам. Если симпатии в анкетах 
совпали, паре высылают контак-
ты друг друга. Дальнейшее раз-
витие событий зависит только от 
них, однако, по словам организа-
торов, клуб знакомств уже соеди-
нил 50 влюбленных пар, шесть из 
которых официально оформили 
отношения - сыграли свадьбы. 

Предварительная запись на 
встречу в группе «Быстрые сви-
дания» ВКонтакте.

В «Дусины гуси» - 
на «быстрые  
свидания»  

24

более 

ЦифрА

2,5 тыс.
человек приняли участие в работе 
молодежных и студенческих  
трудовых отрядов в этом году. 
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